



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.2

令和3年4月14日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

入学式・始業式を行いました！

4月6日（火）に入学式を実施し、1年生30名が、全員元気に笑顔で登校しました。式中の態度が大変素晴らしかったです。これからの1年生の成長がとても楽しみにになりました。保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために縮小した形での式になってしまったことは大変心苦しかったのですが、入学式でお話いたしましたとおり、チーム宮川として連携を密にしながら、共にお子様の健やかな成長を目指していきたいと思います。ご理解、ご協力を何卒よろしくお願いいたします。

また入学式に先立ち、第1学期の始業式も実施しました。1つ進級した子どもたちは、久しぶりの登校ではありましたが、大変良い表情で喜びにあふれていました。チーム宮川の子どもたちの活躍にとっても期待が持てる良いスタートとなりました。



令和3年度 本校推進テーマ！

今年度宮川小学校では、以下のような推進テーマを掲げました。

「みんなが やさしく かしこく わざをみがく 大好き 笑顔あふれる チーム宮川」

です。これは、児童、教職員はもちろんですが、保護者の皆様、地域の皆様も含めた今年度の宮川小学校の合言葉です。仲間、思いやり、学び、運動、自己肯定感、笑顔、チームを大切にしながら、「今」この瞬間をみんなでがんばっていこうというような意味のテーマです。ぜひ今年度はこのテーマの下、保護者の皆様も同じチーム宮川の仲間として「今」を大切にしながら、教育活動にご支援、ご協力いただけたら嬉しいです。どうぞよろしくお願いいたします。

授業参観・PTA総会 お世話になります！！

4月17日(土)に授業参観、PTA総会を実施いたします。お忙しい中だとは思いますが、今年度のスタートである子どもたちの頑張りをご覧いただきにぜひご来校ください。とは言いますが、今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、一斉参観ではなく実施いたします。ご了承ください。

<日程>

9:10～ 9:55 授業参観(永井野・尾岐・東尾岐地区)

10:00～11:00 PTA総会(体育館)

※ **全PTA会員出席をお願いします。**

11:00～11:10 各専門委員会顔合わせ(体育館)

11:20～12:05 授業参観(藤川・旭地区)

12:10～ 下校バス

(基本的にスクールバスでの下校をお願いいたします。

急にお子さんを連れて帰る等変更がないようお願いいたします。)

<新型コロナウイルス感染症感染防止のために>

※ 37度以上の発熱のある方、体調不良の方は参観をご遠慮ください。

※ 必ずマスク着用をお願いいたします。また消毒等のご協力をよろしくをお願いいたします。

※ 密を避けてご参観ください。

※ 上履きの持参にご協力ください。

※ 本校では新型コロナウイルス感染症感染防止の合言葉「うたしてマスク」を掲げ実践しております。(うがい、たい温計測、しょう毒、て洗い、マスク、かん気)保護者の皆様もよろしくをお願いいたします。

校長のひとりごと

新学期がスタートして約1週間が過ぎました。お子様は順調にスタートを切れましたでしょうか。環境が変わり、疲れることも多々あると思います。保護者の皆様も職場の環境が変わったり、年度始めて忙しかったりと、なかなかお子様に目がいかないこともあるかもしれませんが最初が肝心です。お子様に寄り添ってあげたり、話を聞いてあげたりしていただければ幸いです。

さて星家は、家族そろって南会津へ転勤、転校することになり、引っ越したことがあります。その時は家族5人での教員住宅生活だったため、家族がより密な関係になりました。子どもたちの学校も小規模で、全校生が友だちのような場所でした。3年後、南会津を離れ、自宅に戻ることになりました。しかし私はそのまま単身赴任となり、自宅に戻ったのは妻と子ども3人でした。特に長男は小規模校からいきなり大規模校へ転校したため、保育所時代の友だちはいたもののすぐには慣れず、家で暴れることもあったそうです。私は単身赴任だったため、妻に大きな負担をかけました。妻も職場が変わり大変な中ではありましたが、我が子の話を聞く時間をとったそうです。その甲斐もあって、少しずつではありますが、我が子も新しい環境に順応することができました。私は妻の苦勞も知らずに、1人単身生活を送っていたわけですが・・・

忙しい中ではありますが、我が子の話を1番親身になり、継続して聞けるのは親しかいません。私も今までの自分を反省しつつ、一緒に住んではいませんが、これからも電話等で我が子の悩み等に寄り添っていきたいと思います。